



Gewerkschaft der Polizei

„BEI UNS GEHT'S VORWÄRTS“

IV. Kartturnier der JUNGEN GRUPPE Nordhessen in Kassel



Quietschende Reifen, trommelnde Motoren, Dröhnen in den Ohren, die Luft riecht nach Benzin...das alles klingt nach einem Hit von GRÖNEMEYER. Doch es war nicht der Herbert aus dem Pott der die Hallen füllte, sondern mal wieder die JUNGE GRUPPE NORDHESSEN (GdP) anlässlich des alljährlichen Kartturniers. Am 12.11.15 war es auf der Kartbahn in Kassel Waldau wieder soweit. Angelehnt an die erfolgreichen Turniere der letzten Jahre, waren alle interessierten Kolleginnen/Kollegen des PP Nordhessen eingeladen.

Zur Verfügung standen diesmal erstmals 40 Teilnehmerplätze da die Nachfrage in den vergangenen Jahren stets die Kapazität übertroffen hatte.

Es gab zahlreiche Anmeldungen, sodass die Plätze schnell vergriffen waren.

Sehr erfreulich war, dass die Teams wieder einen bunt gemischten Querschnitt in der Dienststellenlandschaft widerspiegeln und viele neue Gesichter unter den hoch motivierten Fahrerinnen und Fahrern waren. Positiv überrascht waren wir als Organisatoren über die zahlreichen Frauen in den Teams und einer „Delegation“ der GdP Thüringen. So meldete sich ein Team des LKA Erfurts zum Kartturnier in Nordhessen.

Folgende Dienststellen/Abteilungen stellten Mannschaften: LKA Erfurt (Thüringen)

Polizeistation Fritzlar, FrauenGruppe/OPE Kassel, K23, ZK41/K11, VfH(Kassel) 2

Mannschaften und mittlerweile schon traditionell stark vertreten das MEK Kassel mit 2 Teams.

Insgesamt gab es 10 Teams mit jeweils 4 Teammitgliedern.

Gefahren wurde in einem offenen Rennsystem. Jeder Fahrer hatte eine Fahrzeit von 25 Minuten. Das Rennen dauerte insgesamt 100 Minuten.

Das Leistungsniveau war auch in diesem Jahr sehr hoch, was sich auch an den Emotionen an der Rennstrecke, beim Kampf um die Plätze zeigte. Das Team des LKA Erfurt konnte sich hierbei behaupten und den Titel holen. Hierzu an dieser Stelle nochmals Glückwunsch ! Auf einen starken zweiten Platz schaffte es das Team II des MobilenEinsatzKommandos Kassel.

Den dritten Platz sicherte sich das Team I, des MEK Kassel.

Wie im letzten Jahr gab es eine Siegerehrung mit Pokalen und Präsenten für die Mitglieder der Siegerteams.

In gelungener Atmosphäre und bei tüchtig verdienten Freigetränken trafen sich alte Bekannte wieder und andere Kollegen lernten sich kennen.

Insgesamt war die Stimmung mitreißend und im Resümee war es auch in diesem Jahr eine gelungene Abendveranstaltung.

Mit Zuschauern und Helfern waren ca.65 Kolleginnen und Kollegen dem Aufruf der JUNGEN GRUPPE gefolgt.

In Zeiten von sozialer Kälte und bösen Einstreichungen seitens des Dienstherrn, Stichwort Nullrunde und Gehaltskürzung durch die Streichung von Beihilfeleistungen wächst die Aufmerksamkeit der Kolleginnen und Kollegen an der gewerkschaftlichen Arbeit. Die Unterstützung und Anerkennung der Kolleginnen und Kollegen beim Kampf der GdP für faire Arbeitsbedingungen aller Polizeibeschäftigten ist in diesen Wochen und Monaten deutlich spürbar.

Am Abend des Kartturniers verstand es die JUNGE GRUPPE (GdP) einen anderen Aspekt der Gewerkschaftsarbeit zu präsentieren. Gesellschaftspflege / Förderung des sozialen Zusammenhalts in der Kollegenschaft. So bot das Kartturnier eine aktive Freizeitgestaltung im Kreise der Kollegen und damit einen schönen Ausflug aus dem derzeit nicht immer einfachen und angenehmen Dienstalltag.

An dieser Stelle gilt der Dank dem Landesjugendvorstand, der BZG Nordhessen und der Signal Iduna für die finanzielle Unterstützung der Veranstaltung.

Namentlich sei Stefan Rüppel, Carsten Maier und Nadine Weideling (GdP BZG NH) für die Unterstützung gedankt.

Schon jetzt steht fest, auch im Jahr 2016 wollen wir als Team der JUNGEN GRUPPE Nordhessen wieder ein Kartturnier organisieren und durchführen.

Im Namen des Orgateams

Christoph Möhring

Vors. JUNGE GRUPPE Nordhessen